



Sheinbaum instruye apoyo federal para esclarecer asesinato del diputado Benito Aguas Atlahua



La presidenta Claudia Sheinbaum expresó su consternación por el asesinato del diputado federal Benito Aguas Atlahua, del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), ocurrido en la localidad de Tepenacxtla, municipio de Zongolica, Veracruz.

Durante su conferencia matutina, Sheinbaum instruyó a la Secretaría de Seguridad Pública a coordinar esfuerzos con la gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle García, para garantizar justicia en el caso.

«Hoy pedí a la Secretaría de Seguridad Pública que se comunique de inmediato con la gobernadora para apoyar en todo lo que sea necesario. Lamentamos profundamente lo ocurrido y estamos comprometidos a que se haga justicia», declaró la mandataria.

El diputado Benito Aguas Atlahua fue víctima de un ataque armado la noche del lunes y trasladado de emergencia a un hospital de la región, donde lamentablemente perdió la vida horas después debido a las heridas de bala.

Por su parte, la gobernadora Rocío Nahle lamentó el fallecimiento del legislador y reiteró su compromiso de colaborar con las autoridades de procuración de justicia para identificar y castigar a los responsables. «Las instituciones de justicia de Veracruz ya están trabajando en el caso», aseguró en un mensaje público.

El ataque ha generado indignación y un llamado nacional a fortalecer la seguridad en la región, especialmente para quienes desempeñan funciones públicas. Las investigaciones continúan.

<https://sociedadtrespuntocero.com/2024/12/sheinbaum-instruye-apoyo-federal-para-esclarecer-asesinato-del-diputado-benito-aguas-atlahua/>